

A La Une

International

Suisse

Economie

Sciences & technologies

Culture

Sport

Météo

Multimédia

Dossiers

Services

Recherche

Swissinfo-GEO

Infos routières

Swisslinks

Newsletter

Mobile

Freemail

A notre propos

Contact

Plan du site

Aide

Lundi 11.04.2005, CET 22:45

8 décembre 2004 16:21

Quinze parlementaires fédéraux vaudois écrivent à Christoph Blocher

LAUSANNE - Quinze parlementaires fédéraux vaudois sur 18 ont adressé une lettre ouverte à Christoph Blocher. Les élus demandent "d'examiner avec le soin nécessaire" les dossiers des requérants d'asile transmis à l'ODR par le groupe de travail mixte.

Les deux conseillers aux Etats et treize conseillers nationaux emboîtent ainsi le pas au gouvernement vaudois, qui avait écrit une missive semblable vendredi dernier. Parmi les signataires figurent notamment les deux anciens conseillers d'Etat Charles Favre (PRD) et Claude Ruey (PLS).

L'ancien président du Conseil national Yves Christen (PRD) et l'ancienne présidente du Parti radical Christiane Langenberger ont aussi paraphé le texte, aux côtés de tous les élus de gauche. Seuls les noms des trois conseillers nationaux UDC manquent.

Les élus relèvent que les personnes dont les dossiers ont été déposés une deuxième fois auprès de l'Office fédéral des réfugiés (ODR) répondent aux critères de la "circulaire Metzler". "Il s'agit donc de personnes qui sont soit intégrées soit dans une situation de vulnérabilité ou de détresse personnelle grave", écrivent-ils.

Les parlementaires rappellent en outre à M. Blocher "qu'il s'agit de résoudre des cas douloureux issus du passé et que leur bon règlement ne préjuge pas" de l'application future de la loi sur l'asile dans le canton.

S DA-ATS

 Imprimer cet article

 Envoyer cet article à un ami

DERNIÈRES NOUVELLES

11 avr. 2005 22:26

Uriner dans la boîte aux lettres de son ex-amie est punissable

ZÜRICH - Vouloir se venger après une rupture peut coûter cher. Un étudiant zurichois qui avait uriné à plusieurs reprises dans la boîte aux...

11 avr. 2005 22:16

Conseil d'Etat neuchâtelois: le radical Roland Debély en lice

NEUCHÂTEL - Les radicaux neuchâtelois présenteront la candidature de Roland Debély au second tour de l'élection au Conseil d'Etat. Il...

11 avr. 2005 20:46

Election de Miss Suisse romande 2005: soupçons d'irrégularités

GENÈVE - La Télévision suisse romande (TSR) et son partenaire "Le Matin" soupçonnent le jury d'avoir commis des irrégularités lors de...

11 avr. 2005 19:01

Deuxième nouveau-né dans la "boîte à bébés" d'Einsiedeln

EINSIEDELN - Un deuxième nouveau-né a été déposé dans la "boîte à bébés" d'Einsiedeln (SZ). L'enfant est en bonne santé. Le premier y avait...

11 avr. 2005 18:11

Aide au développement: l'ONU tire l'oreille à la Suisse

BERNE - La Suisse risque de devenir un mauvais élève en matière d'aide au développement. En visite à Berne, le chef du Programme des...

Nouvelles d'agence

▶ International

▶ Suisse

▶ Economie

▶ Culture

▶ Sport